

中央高校新体操部

！初！インターハイ出場・結果報告



6月11日(金)に笠松運動公園体育館でインターハイ予選が行われ、
1年生の武藤さんがインターハイの出場権を獲得しました！！
応援してくださった家族、学校の友人や先輩、先生方、
関係者の皆様に感謝申し上げます。

6月11日(金)に笠松運動公園体育館にて
全国総体茨城県予選会が行われました。
中央高校からは、3年樋田選手・3年渡邊選手
1年武藤選手の3名が出場しました！！
3年生にとっては高校最後の県予選会...
高校1年生の頃から部活動を頑張ってきた
3年生にとって最後の県予選会かと思うと込み上げてくるものがありました。
今回の県予選は「どの選手がインターハイ出場権を獲得してもおかしくない」
試合でした。出場した各高校の選手も熱い思いで挑んだ県予選会になりました。
1年生の武藤選手は緊張しながらも表情よく両種目とも踊り、予選を突破できま
した！！茨城県代表として頑張ります！！



インターハイ
出場権獲得★

いよいよ、新潟インターハイ本番！！

8月19日～21日に行われた新潟インターハイに出場しました！
インターハイは、各都道府県の予選を突破した選手1名が出場します。
武藤選手は「茨城県代表」という大きな看板を背負い、出場できなかった選手達
の想いも胸に、フレッシュな1年生として挑みました！！
コロナ禍で開催も危ぶまれた中、新潟県の関係者様のおかげで開催されました。
開催に伴い、私たちも感染症対策は万全で向かいました。
2週間前の健康チェック、毎日の検温、必ずマスクの着用、手指消毒。

武藤選手の感想

インターハイ出場にあたって、私のために先生方の貴重な時間を使った温かいご指導と沢山の方々のお心遣いのおかげで、フロアに立つことができました。試合前、緊急事態宣言が発令され、練習場所が閉鎖して困っていたころ練習場所を譲ってくださったり、激励をいただいたり、人の優しさに触れ幸せを感じながら新潟へ向かいました。インターハイは、レベルの高い大会でした。一つ一つの動きが見とれるように綺麗で、高度な演技構成をこなす方がたくさんいました。この中で演技をすることに私なりの感謝の気持ちを表す演技ができたと思います。また、大会を楽しめている自分がいたので、来年もこの大会で演技がしたいという思いが強くなりました。これからの課題がたくさんあるので、自分に厳しく新体操に向き合い、マットの上で練習ができる環境に感謝し、努力していきます。

たくさんの応援をありがとうございました！